



Apreciados Padres de Familia:

Esperamos que todos hayan leído la Edición N°38 del Cemanario y por lo tanto estén al corriente del **Plan de Estímulos** que venimos desarrollando en este segundo semestre para motivar en nuestros estudiantes la incesante búsqueda de destacarse, altas expectativas y necesidad de logros y toda la exposición de razones dadas en el Cemanario que justifican estimular el esfuerzo.

Como allí se informó, cada mes se premia a la fraternidad que acumuló mayor puntuación (Neutrinos) en dos ámbitos diferenciados pero complementarios entre sí: **El clima de aula y los resultados académicos** de acuerdo a las actividades realizadas en el mes.

En el **mes de Julio** los ganadores fueron la Fraternidad de Dragones (Grado Primero) y Xandar (Grado Sexto). Los dos grupos fueron agasajados con una actividad en la que compartieron pizza ofrecida por el Colegio, a Grado Sexto se le invitó a una salida pedagógica en la Cámara de Comercio donde asistieron a la actividad literaria interactiva La magia de las letras con la escritora Nana Mendoza.

Los Fraternidades **ganadoras en agosto** fueron Deimos (Grado Tercero) y Champions (Grado Décimo); el premio para ellos **fue un día completo de descanso en casa que cumplirán el próximo Lunes 29 de septiembre**, aprovechando que ya ha terminado el primer corte de este último período.

Como se comunicó igualmente, para premiar el compromiso, esfuerzo, dedicación y conocimiento individual, se creó el estímulo denominado **Golden Ticket**, que es entregado por el docente al estudiante más destacado por su desempeño en cada clase. Los estudiantes depositan todos los tickets recibidos diariamente en una urna en Rectoría. Finalizado el tiempo previsto, La Rectora realiza el sorteo con todos los tickets depositados y se entrega un premio a un estudiante de primaria y a un estudiante de bachillerato.

Los ganadores en **la primera premiación** fueron Gabriela Raigoso y Nicolás Vargas de Grado Quinto, Laura Solano de sexto, Ana María Martínez de Séptimo y Daniel Botero de Décimo, todos ellos recibieron como premio un combo de hamburguesa y gaseosa.

El jueves anterior, al finalizar el acto cultural de izada bandera se realizó **el segundo sorteo** de Golden Ticket y la entrega del correspondiente premio, consistente esta vez en un opíparo desayuno ofrecido por el Colegio, ganado por Daniel Felipe Rivera de Grado Quinto y Danna Gabriela Cerón de Grado sexto.

Invitamos a todos los padres a que nos ayuden a continuar motivando a los chicos a que se esfuercen en cada clase, no por alcanzar el premio que es apenas un símbolo, sino para cultivar el hábito del logro hasta convertirlo en una cultura del éxito.

Finalmente, **reiteramos** que como premio al esfuerzo desplegado durante el mes de agosto que los llevaron a ser las **fraternidades más destacadas** del mes de agosto, **los estudiantes de Tercero y Décimo no tendrán que asistir al Colegio el próximo lunes 29 de septiembre.**

Cordialmente,

**RECTORÍA**

